

Aux membres des groupes de prière, aux associations de vie spirituelle, aux équipes liturgiques et aux servants d'autel du Diocèse

Chers frères et sœurs,

L'année 2025 sera une année jubilaire de la naissance du sauveur. Le pape François a demandé que l'année 2024 soit une « *année de la prière* » pour préparer ce jubilé.

Pour manifester l'importance de la prière, privée ou publique, liturgique ou personnelle, dans la vie de l'Église, **je suis heureux de vous inviter à**

**la Messe chismale, le lundi saint, lundi 25 mars 2024
à 18h30 en la cathédrale de Cahors.**

Au cours de la messe chismale, tous les prêtres et diacres du diocèse réunis renouvellent leurs engagements, le peuple prie pour eux et l'évêque bénit les huiles qui servent pour les sacrements (huile des catéchumènes, huile des malades, saint-chrême).

Je souhaite ajouter cette année à ce rituel une bénédiction des membres de groupes de prière, d'adoration, d'associations de vie spirituelle, d'équipes liturgiques et des servants d'autel ou d'assemblée.

Ce sera aussi l'occasion de vous encourager et de vous remercier dans votre mission.

N'hésitez pas à proposer aussi à toute personne, aux membres de vos familles ou de vos communautés paroissiales de se déplacer avec vous jusqu'à Cahors le 25 mars. La célébration dure environ 1h30 et elle est très priante et riche de rites significatifs.

Soyez assurés de ma prière et de ma reconnaissance pour le temps que vous consacrez à prier et louer le Seigneur et à encourager les autres à le faire.

+ Laurent Camiade, évêque de Cahors